



**7 Pièces**

**202 m<sup>2</sup>**

**Réf. 018148-BOSCHI26110**

**680 000 €**

**Visan**

Maison à vendre (84820)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Visan visite immersive 3d disponible sur notre site internet. En campagne, au calme, avec une vue dégagée, venez découvrir cette belle maison en pierres restaurée. Vous serez sous le charme des matériaux anciens de l'ancienne cuisine, du grand salon de plus de 50 m<sup>2</sup> et du bureau en rez de chaussée. Vous apprécierez également le sobre confort des 5 chambres et 2 salles de bains à l'étage. Le grand hangar abrite un rangement et offre des places de parking ombragées. Le jardin au murier centenaire comporte un espace piscine très agréable et ensoleillé. Parfait pour une maison de famille! Ce mas ...

Visanimmersive 3d tour available on our website. In the countryside, in a peaceful setting with unobstructed views, come and discover this beautiful restored stone house. You will be charmed by the old materials in the former kitchen, the large living room measuring over 50 m<sup>2</sup> and the office on the ground floor. You will also appreciate the simple comfort of the 5 bedrooms and 2 bathrooms upstairs. The large shed provides storage space and shaded parking spaces. The garden with its hundred-year-old mulberry tree has a very pleasant and sunny swimming pool area. Perfect for a family home! This ...

## **BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE**

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

